

船浮校便り



竹富町立船浮小中学校

令和2年 10月 5日（月）
 発行者：学校長 松堂直美
 住 所：竹富町字西表 2435 番地
 TEL：(0980) 85-6354

今月の予定 10月

日	曜日	主な行事	日	曜日	主な行事
1	木	安全点検・人権の日 いい歯の日	16	金	
2	金		17	土	おきなわ地域教育の日
3	土		18	日	家庭の日
4	日		19	月	
5	月		20	火	
6	火	NHK交響楽団鑑賞会 (上原小・小3年)	21	水	スクールカウンセラー来校
7	水		22	木	読み聞かせ
8	木	読み聞かせ 校内研究授業（中1年）	23	金	八教事訪問
9	金		24	土	節祭
10	土		25	日	
11	日		26	月	
12	月		27	火	
13	火	スポーツ朝会	28	水	
14	水	海洋教育教職員研修会 児童生徒（午前中授業）	29	木	読み聞かせ
15	木	読み聞かせ	30	金	
			31	土	

今月の生活目標

◎規則正しい生活をしましょう！

- ・夜更かしはやめましょう。
- ・早起き出来るようにがんばりましょう。
- ・朝ごはんはしっかり食べてから登校しましょう。

※健康な体は、規則正しい生活から・・・！



竹富町童話お話・意見発表会へ向けて・・・
 授業参観日に 保護者・地域の皆さんの前で発表しました！



真歩さん
「カラスの遠足」



晴海さん
「海と共に
生きる」

やり遂げた体育発表会・・・ご協力ありがとうございました。



テーマ
 「燃え上がれ！だれにも負けない 船浮っ子」
 縄跳び・エイサー そしてアナウンスも頑張った。



～体育発表会を終えて～ 子ども達の感想

晴海さん

今年の運動会はコロナの影響で、地域の方を招いての体育発表会になりました。少し残念にも思いましたが、多くの地域の皆さんが来てくれてとても嬉しかったです。演技では、縄跳びが難しくあきらめかけていましたが、先生方の励ましと頑張る姿を見て自分も頑張ることができました。エイサーは、リズムに合わせるのが難しい曲もありましたが楽しく、充実感がありました。体育発表会では、協力することの大切さとあきらめずに頑張ることを学ぶことができました。皆さん、応援してくれてありがとうございました。

真歩さん

体育発表会を振り返ってうれしかったことが2つあります。1つ目は、ダブルダッチです。練習ではなかなか出来なかったけど、本番は「できないわけがない」という気持ちでチャレンジし、成功できました。2つ目は、エイサーです。振り付けを自分達で考えたところもあり、張り切って演技しました。みんなの心が一つになったようで、うれしかったです。来年もがんばります。

養護教諭の金城舞結先生が9月末をもって退職となりました。
 皆様、お世話になりました。最後のお見送りまでありがとうございました。

秋の心地よさを感じながら 今月も頑張ります

日一日と秋の訪れを感じられる頃となりました。去った9月27日の体育発表会では、小雨が降る中での開催となりましたが、保護者をはじめ地域の皆様のご協力のもと、成功裏に終わられたことを大変嬉しく、感謝申し上げます。

子ども達は、発表に向けて様々な演技に苦慮しながらも、あきらめることなく、自分達の考えも交えながら創造していくことの楽しさも感じ、最後までやり抜くことができたと思います。子ども達の成長を感じることもできました。

さて、今月は、竹富町童話・意見発表会を控え、日々練習に励んでいる子ども達。今年はビデオ審査になりましたが、自分の持っている力を発揮してほしいと期待しているところです。二学期がスタートして1ヶ月が過ぎましたが、季節の変わり目は体調を崩しやすくなります。今月の生活目標にもあるように、規則正しい生活リズムで学校生活がスムーズに行えるよう、引き続きご協力をお願いいたします。

土置き小屋 完成

昨年の台風で倒壊していた小屋が、保護者をはじめ池田米蔵さんの協力のもと、りっぱな土置き場が完成しました。

職員は、初めて行う作業に戸惑いながらも、何とか完成にこぎ着けたことに感謝しております。協力して頂いた保護者・地域の皆様、ありがとうございました。

